

En relief

MOLSHEIM / LIAISON INTERQUARTIERS

Le collectif attend une réponse

Le collectif Passerelle Mistler, opposé au projet de liaison interquartiers, attend toujours une réponse à la lettre ouverte remise au maire de Molsheim à l'issue de la manifestation du 3 septembre dernier, indique-t-il dans un communiqué de presse. Le collectif y constate, à regrets, que Laurent Furst « *n'a toujours pas répondu aux 600 signa-*

taires » de cette missive. Dans ce document, le collectif réitère en outre sa « *demande de débat public et/ou de référendum local* », qui a jusqu'ici essuyé une fin de non-recevoir. La manifestation organisée par le collectif Passerelle Mistler et Molsheim, ville à pied et à vélo, avait rassemblé environ 200 personnes.